



Schweinfurt, 01.07.2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

das im EB38 angekündigte Schreiben zur Maskenaufhebung am Platz ist gestern um 19.30 Uhr eingegangen (siehe folgender KMS-Auszug).

„Aufgrund der stabil niedrigen Infektionszahlen in Bayern hat der Ministerrat in seiner gestrigen Sitzung weitere Lockerungen bei der Maskenpflicht an den weiterführenden und beruflichen Schulen beschlossen. In Landkreisen und kreisfreien Städten mit einer 7-Tage-Inzidenz unter 25 entfällt demnach ab 01.07.2021 auch an allen weiterführenden und beruflichen Schulen in Bayern im Klassenzimmer bzw. bei schulischen Ganztagesangeboten und Mittagsbetreuung im Betreuungsraum für Schülerinnen und Schüler sowie für Lehrkräfte und die sonstigen an Schulen tätigen Personen nach Einnahme ihres Sitz- oder Arbeitsplatzes die Maskenpflicht, auch wenn der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann. Bitte beachten Sie, dass die Aufhebung der Maskenpflicht in den Unterrichtsräumen auch für die Prüfungsräume bei Abschlussprüfungen Geltung hat.“

Diese neuen Regelungen sind nun gültig!

Wie angekündigt, bitte ich erneut persönlich darum, bis einschließlich Freitag (02.07) auf freiwilliger Basis im Klassenzimmerunterricht von größeren Klassen (Schülerzahl größer als 18!) weiterhin eine Maske zu tragen, um eventuelle Quarantänemaßnahmen für ALLE – insbesondere aber für unsere Absolventen - zu minimieren.

Ich möchte mich für das große Vertrauen und vor allem auch für das vorbildliche Verhalten unserer Schülerinnen und Schüler – mit ganz wenigen Ausnahmen – sehr herzlich bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Harbauer

Realschuldirektor